

**6.2. OTROS RECURSOS HUMANOS DISPONIBLES
PARA LLEVAR A CABO EL PLAN DE ESTUDIOS PROPUESTO**

Tipo de vinculación con la universidad	Formación y experiencia	Adecuación a los ámbitos de conocimiento
PAS	<p>La Facultat de Dret de la Universitat de València cuenta con un personal de administración y servicios integrado por 57 personas. De ellas, 25 trabajan en los servicios económico-administrativos de la Facultat y 32 más en los departamentos.</p>	<p>En la Facultat el organigrama de personal es el siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> 1 administradora: técnico de administración general (grupo A de titulación académica) 1 responsable de coordinación de titulaciones. Cuerpo de gestión grupo B 2 Técnicas media de gestión (grupo B). 3 jefas de unidad de gestión (grupo C) 1 secretaria de alto cargo (grupo C) 18 administrativos (grupo C) 1 coordinador de servicios 1 conserje 5 auxiliares de servicios (grupo D) <p>En los departamentos de la Facultat (en total 10), prestan servicio 8 jefes de unidad de gestión (grupo C), 15 administrativos (grupo C) y 9 auxiliares de servicios (grupo D).</p> <p>La formación administrativa del personal es suficiente (la gran mayoría son funcionarios de carrera) y la experiencia es variada, pero en general la mayoría del personal tiene más de 15 años de servicios en la Universitat.</p> <p>Respecto de la formación específica, se han realizado una serie de cursos y seminarios de asistencia voluntaria, organizados por el propio centro y por la Universitat, y aparte en la Facultat el personal administrativo ha participado desde el principio en el proceso de reforma de los planes de estudio formando parte de las comisiones de reforma y analizando las repercusiones en la gestión. Cabe señalar que, aparte de las personas que forman parte de las comisiones de reforma, hay dos personas, una de ellas jefa de unidad de gestión y una administrativa que tienen asignado el apoyo administrativo a estas comisiones.</p>
<i>BECARIOS DE CONVERGENCIA Y TICS</i>	<p>La Facultad de Derecho cuenta con:</p> <ul style="list-style-type: none"> -un Becario de Convergencia (financiado por la OCE/Vicerectorado de Convergencia y Calidad) -dos Becarias adscritas a un proyecto de investigación sobre nuevas tecnologías e innovación docente (financiadas por la OCE/Vicerectorado de Convergencia y Calidad dentro del Programa de Docencia y TICS) - y tiene (acceso) a los tres becarios TICS que tiene asignados el Campus de Tarongers y los dos técnicos de Audiovisuales del Campus de Tarongers. <p>Las funciones del Becario de Convergencia de la Facultat de Dret son fundamentalmente la gestión de la plataforma Aula Virtual: organización de sesiones divulgativas, mantenimiento de de la comunidad y apoyo al profesorado en su utilización; funciones de apoyo a la actividad de innovación docente; construcción y mantenimiento de páginas web para la difusión de actividades y resultados de la innovación educativa; Colaboración y gestión de las actividades relacionadas con el plan estratégico para la adaptación al EEES de la Facultad de Derecho: jornadas de difusión y talleres de formación.</p> <p>Los Becarios TICs tienen encomendadas tareas relacionadas con la generación de materiales a disposición de los estudiantes, la realización de una videoteca en la que se pueda acceder a grabaciones de eventos</p>	

	<p>(Seminarios, Jornadas...), grabaciones de clases, materiales elaborados por profesores y profesoras y videos elaborados por el centro. Realizan también funciones de apoyo al profesorado.</p> <p>Los técnicos de Audiovisuales del Campus de Tarongers se encargan del Asesoramiento práctico/didáctico tanto al PDI como al PAS del funcionamiento de determinados elementos audiovisuales, así como el mantenimiento y reparación de dicho equipamiento.</p>	
BECARIOS ERASMUS	<p>Acreditan conocimiento de idioma y ocupan el puesto después de un proceso de selección.</p>	<p>Se trata de estudiantes que han realizado algún programa de intercambio. Asesoran en temas generales de intercambio o en aquellos que no son propios de la Universidad (alojamiento, envíos de faxes, ...)</p>
<p>TUTORES EXTERNOS</p> <p>ASIGNATURA PRÁCTICAS EXTERNAS</p> <p>Responsable designado por los siguientes organismos:</p>	<p>Ayuntamiento de Gandía - Policía Local Ayuntamiento de Mislata - Policía Local Ayuntamiento de Quart de Poblet - Principal Ayuntamiento de Valencia - Servicio de Drogodependencias Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Sup. de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Alzira Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Superior de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Gandía Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Superior de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Mislata Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Sup. de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Quart de Poblet Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Superior de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Sagunto Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Superior de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Torrent Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Superior de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Xàtiva Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Superior de Policía de la Com. Valenciana) - Comisaría Local de Xirivella Cuerpo Nacional de Policía (Jefatura Superior de Policía de la Comunidad Valenciana) - Principal Generalitat Valenciana - Colonia San Vicente Ferrer Generalitat Valenciana - Juzgado de Violencia sobre la Mujer nº 1 Generalitat Valenciana. Oficina de atención a las víctimas del delito Ministerio del Interior. Centro de inserción social de Valencia (CIS) Ministerio del Interior. Establecimiento penitenciario de Picassent</p>	

Todos estos recursos han sido suficientes hasta la fecha para cubrir las necesidades de la Licenciatura de Criminología de dos años de duración y el Título Propio de Ciencias de la Seguridad de tres años de duración, razón por la que pueden atender las necesidades del Grado de cuatro años.